

BERITA TERBARU

Silaturahmi Kapolresta Mataram Dengan Ketua PHDI Provinsi NTB Kedepankan Kearifan Lokal

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 18, 2022 - 16:38



Mataram NTB - Kembali Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kunjungan silaturahmi

kepada para tokoh umat Hindu yang kali ini bertempat di kediaman Ketua PHDI Provinsi NTB Jalan RA Kartini No 28, Lingkungan Monjok Gria, Kelurahan

Monjok, Kecamatan Selaparang Kota Mataram. Senin, (18/07/2022).

Silaturahmi Kapolresta Mataram dengan Ketua PHDI Provinsi NTB Ida Made Santi Adnya, SH, MH. dan beberapa Tokoh Agama Hindu merupakan rangkaian kegiatan dengan mengedepankan kearifan lokal di Kota Mataram.

Hadir dalam kegiatan silaturahmi Ketua Parisada Kota Mataram I Made Merta Arta S.H.,M.H, Kabag Ops, Kasat Reskrim, Kasat Intelkam, Kapolsek Mataram, Kasi Humas dan Sekretaris PHDI Provinsi NTB beserta pengurus PHDI Provinsi NTB.

Dalam sambutannya Ketua PHDI NTB mengatakan bahwa kami ucapkan selamat datang kepada Bapak Kapolresta Mataram di tempat kami ini, sebelumnya ijin saya untuk memperkenalkan diri sekaligus memperkenalkan pengurus - pengurus di PHDI NTB. Saya senang sekali Bapak Kapolresta Mataram yang baru berkunjung ke tempat kami dan ucapan selamat atas jabatan menjadi Kapolresta Mataram. Sekali lagi mohon maaf atas tempat kami ini apa adanya. Mungkin hanya itu perkenalan singkat saya ini, sambut Ida Made Santi Adnya, SH, MH

Kombes Pol Mustofa pun menyapa dengan menyampaikan " selamat pagi salam sejahtera bagi kita semua, saya memohon maaf atas merepotkan bapak saat ini, saya baru 1 Minggu yang lalu melakukan serah terima jabatan pada hari Senin dan Selasa baru mulai bekerja ", ujarnya.

" Perkenalkan nama saya MUSTOFA. Saya orang baru namun lama di NTB karena sebelumnya saya juga pernah menjabat menjadi Kapolres di Sumbawa. Selama saya tugas di NTB untuk tokoh agama di Mataram saya belum kenal malah lebih banyak kenal di Sumbawa. Saya selalu diajarkan oleh orang tua untuk bertugas dengan semboyan dimana tanah di pihak di situ bumi di junjung, tandasnya

" Dimana pun saya bertugas saya selalu meminta doa kepada para tokoh agama dikarenakan doa dari tokoh agama nilainya sangat luar biasa. Saya tetap mengedepankan keaktifan lokal yang diutamakan untuk membantu saya bertugas

" Ketiga tujuan saya kesini hanya sifatnya bersilaturahmi memperkenalkan diri kepada tokoh agama. Saya juga meminta doa dari bapak bapak untuk saya bertugas di Kota Mataram sekaligus meminta doa restu agar seluruh pekerjaan saya bisa terlaksana dengan baik "

" Sekali lagi kedatangan saya kesini tidak ada tujuan lain hanya silaturahmi. Seiring waktu berjalan agar bapak Bapak bisa saling memberikan informasi didalam pekerjaan saya. Saya memohon doanya meminta restu saya bekerja di Kota Mataram agar bisa bekerja dengan baik, maksimal dan sesuai dengan harapan dari masyarakat. Apabila sudah ada restu dari tokoh agama pasti saya bekerja bisa lebih tenang dan lebih baik, tutup KBP Mustofa.(Adb)